FRISCHES OBST MITTEN IN DER STADT



Freude bei den Kindern der Kita St. Marien in Delmenhorst: Auf ihrem Spielgelände wächst nun ein Birnenbaum, der sie mit leckerem Obst versorgt. Diesen brachte Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU) am Montag mit und schenkte ihn der Kita. Gemeinsam mit Grotelüschen pflanzten und begossen die Kleinen begeistert ihren neuen Obstbaum und sangen ein Lied, damit er

auch richtig groß wird und viele leckere Birnen produziert. Der neue Baum steht nur einen Steinwurf von einem Apfelbaum entfernt, der bereits seit zehn Jahren auf dem Gelände der Kita wächst. Mit der Spende wollte die Bundestagsabgeordnete auch auf den Tag der Kinderbetreuung am Montag aufmerksam machen und den Erzieherinnen Danke sagen.